

„Frisches um Nauen“

Broschüre mit regionalen Lebensmitteln erschienen

Nauen. Die Broschüre „Frisches um Nauen“ ist jüngst erschienen. Auf einen Blick sieht man hier, wo Lebensmittel direkt vom Erzeuger erworben werden können. Auf Initiative einer Mutter der ASB Eltern-Kind-Gruppe Nauen startete im Sommer 2018 das Projekt, bei dem es um das Thema Nachhaltigkeit und regionale Lebensmittel geht. Erzeuger und Anbieter regionaler Lebensmittel in der näheren Umgebung wurden zusammengestellt. Dazu besuchte die Gruppe Anlaufstellen im Umkreis von rund 20 Kilometern.

Als langatmig erwies sich das Einholen der Abdruckgeneh-

migungen. „Ich hätte nicht gedacht, dass die Einholung der Einverständniserklärungen so langatmig werden würde. Viele der Anbieter konnten erst nach mehrmaligem Kontaktieren erreicht werden. Gut die Hälfte wollte nicht in der Broschüre abgedruckt werden“, kommentiert Sarah Götze, die zu den Initiatorinnen des Projektes zählt und sich auch um die Finanzierung gekümmert hat.

Die Broschüre kann in der Eltern-Kind-Gruppe im FGZ, Ketziner Straße 1, erworben werden. Kontakt: 03321/8296796. Sie ist auch auf www.nauen.de abrufbar.